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: ЗАМЕТНЫЕ ЛЮДИ 

Линия ЖИЗНИ Натальи Боевой 
- Избиратели на местах задают 

самые злободневные вопросы, 
с которыми сталкиваются в жизни, 
и знать об их проблемах мне как де-
путату необходимо,— начиная пресс-
конференцию, подчеркнула Наталья 
Боева. — Ведь, зная проблемы, мы 
можем доносить их до Государствен-
ной Думы, правительства страны для 
того, чтобы они решались. В этом за-
дача депутатов, это очень важная ли-
ния в их деятельности. 

Если говорить о графике работы, 
то он у депутатов очень плотный, по-
тому как с учетом внесенных преды-
дущим составом Госдумы инициатив 
не рассмотрено 2300 законопроек-
тов. Отложить их прием нельзя, хотя 
некоторые из них уже устарели. Вот 
и приходится рассматривать и от-
клонять,— сказала Наталья Боева. — 
А первые законы, над которыми ста-
ли работать депутаты седьмого созы-
ва, касались бюджета. 

Наталья Боева сказала, что глав-
ные законы, в разработке которых 
принимала самое активное учас-
тие , - это именно бюджет, который 
позволил сохранить индексацию пен-
сий и выполнение всех социальных 
обязательств государства перед рос-
сиянами. Это касается также повы-
шения оплаты труда педагогов, ра-
ботников социальной сферы, сферы 
культуры, здравоохранения, научных 
учреждений. 

В бюджете дополнительно на под-
держку сельского хозяйства было 
изыскано более 33 миллиардов руб-
лей, на создание современной обра-
зовательной среды для школьников — 
строительство школ — 25 миллиардов 
рублей, на поддержку малого и сред-
него бизнеса — 13 миллиардов, на 

Депутат Государственной Думы Федерального Собрания РФ седьмого со-
зыва Наталья Боева на пресс-конференции в станице Каневской для пред-
ставителей печатных и электронных СМИ рассказала о работе Госдумы над 
совершенствованием законодательства, своих инициативах в комитете по 
аграрным вопросам, вопросах, которые поднимаются на парламентских 
слушаниях и на встречах с министрами правительства, а также о решении 
проблем, обсуждающихся на встречах с жителями 53-го избирательного 
округа, в который входит десять муниципальных образований Краснодар-
ского края: Брюховецкий, Ейский, Каневской, Кущевский, Крыловский, 
Ленинградский. Павловский. Поимооско-Ахтапский. Стаооминский и 

— Серьезная работа предстоит п 
блоку вопросов, связанных с охр! 
ной окружающей среды, тем боле 
что нынешний год — Год экологии. 

Остановилась Наталья Боева еш 
на одном из значимых законов — п 
внедрению в действие платежно 
системы «Мир», являющейся важно 
составляющей финансовой безопас 
ности страны. Платежные системь 
которые у нас существовали до си 
пор, связаны с иностранными с!-
стемами, которые контролируются 
даже могут быть приостановлены ил 
заблокированы на удалении. 

Говорила Наталья Боева и о бессро' 
ной приватизации, законе о материн 
ском капитале, который действует д 
конца 2018 года. Сумма выплатуве 
личена до 480 тьюяч рублей, и сего/; 
ня идет обсуждение о продлении прс 
граммы, поскольку она уже сыграл: 
положительную роль в увеличени! 
рождаемости. 

Также на пресс-конференции был1 
озвучено, что в "настоящее врем) 
серьезно прорабатывается вопро( 
и о принципах системы «Платон» 
Наталья Боева провела встречи ( 
дальнобойщиками и поделилас: 
с журналистами их мнением. Водите 
ли, которые понимают, как проклады 
ваются дороги, не возражают протиЕ 
оплаты за их эксплуатацию. Но всё ж« 
вопросы остаются. Поэтому будут под 
готовлены отчеты, чтобы все видели 
на что идут собираемые деньги и ка 
кие дороги ремонтировались. 

Были и другие вопросы, которые 
интересовали журналистов. В част 



(жилищное строительство и обустрой-
ство мест массового отдыха населе-
ния) — 30,5 миллиарда, на развитие 
транспортной авиации—3,3, на строи-
тельство спортзалов в сельских шко-
лах—1,5 миллиарда рублей. В стране 
активно внедряется транспортная 
авиация, в том числе и в Краснодар-
ском крае, благодаря которой уже 
удалось спасти сотни жизней людей, 
попавших в сложную ситуацию. 

— Все законы в основном были 
определены Посланием Президента 
России к Государственной Думе. И они 
прежде всего касаются поддержки 
и стимулирования предпринимате-
лей, поскольку очень важно обеспе-
чить занятость населения, особенно 
в сельской местности, добиться устой-
чивого экономического развития 
страны. Это и есть те законы, над ко-
торыми мы сегодня активно работа-
ем. В том числе и над поправками в 
налоговое законодательство,— сказа-
ла депутат Госдумы. 

Наталья Боева уточнила, что се-
годня рассматривается закон о под-
держке отечественных товаропроиз-
водителей и освобождению разви-
вающихся предприятий от некото-
рых налогов. 

— Надо сказать, что в Комитете Гос-
думы по аграрным вопросам рабо-
тают люди, очень хорошо знающие 
проблемы села, высокопрофессио-
нальные специалисты, в прошлом — 
руководители сельскохозяйственных 
и перерабатывающих предприятий, 
поэтому все вопросы рассматрива-
ются скрупулезно и серьезно,— под-
черкнула Наталья Боева. — Проводим 
регулярно парламентские слушания, 
на них приглашаем специалистов со 
всей России, и идет откровенный де-
ловой разговор по решению тех или 
иных проблем. Рассмотрели разви-
тие молочного животноводства и мяс-
ного скотоводства, повышение эф-
фективности использования земель 
сельскохозяйственного назначения. 
Считаю, что принятый в Краснодар-

Щербйновскйй районы. Шесть месяцев Наталья Боева йвляётся Аёп:^атом 
и на пресс-конференции подвела итоги своей работы. 
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ском крае закон о развитии молочно-
го животноводства необходимо рас-
пространить по всей стране. 

Депутаты Государственной Думы 
выразили мнение, что 20 процентов 
кредитов должно быть выделено ма-
лым формам хозяйствования, что-
бы они не были в ущемленном поло-
жении, если сравнивать с крупными 
холдингами. 

Комитет по аграрным вопросам 
решает задачи и по вопросу аграрно-
го образования и поддержке аграр-
ной науки, стимулированию молодых 
специалистов, работающих на селе. 
Депутаты инициировали выделение 
дополнительных средств на разви-
тие аграрных вузов. В частности, на 
обучение студента агроуниверсите-
та в год выделяется 50 тысяч рублей, 
а гуманитарного—150 тысяч. По мне-
нию депутатов Госдумы, такая раз-
ница несправедлива. Кроме этого в 
адрес правительства направлено об-
ращение депутатов Госдумы с предло-
жением обратить внимание на проб-

лему сохранения мест в аграрных ву-
зах. — Нужно увеличить целевые кво-
ты для поступления сельской моло-
дежи не только в аграрные вузы, но 
и в педагогические и медицинские,-
сказала Наталья Дмитриевна. 

— Многие аграрные вузы сегод-
ня прекратили подготовку юристов 
и экономистов,—сказала Наталья Бое-
ва. —Но мы добились, чтобы эта проб-
лема была решена. 

В марте комитет провел парла-
ментские слушания «Законодатель-
ное обеспечение развития перера-
ботки сельскохозяйственной продук-
ции». В своем выступлении Наталья 
Боева говорила о проблеме пере-
работки и реализации произведен-
ной сельхозпродукции, о производ-
стве отечественного оборудования 
для перерабатывающих предприя-
тий, о ценообразовании в производ-
стве, переработке и сфере торговли, 
представила в своей презентации 
структуру коммерческих и производ-
ственных затрат. Важный вопрос — 

контроль за ценами в торговых се-
тях, чтобы не было наценок. Сегодня 
«очищена» стоимость товара от наду-
манных оплат, которые на некоторые 
виды продукции составляли от 80 до 
150 процентов. 

Затронула Наталья Боева и тему, 
связанную с поддержкой машино-
строительной отрасли со стороны го-
сударства: оборудование должно про-
изводиться в нашей стране, а не при-
обретаться за рубежом. 

Уточнила, что в настоящее время 
есть 15 перспективных законодатель-
ных инициатив в области сельскохо-
зяйственного производства, которые 
вносятся в Государственную Думу. 
Прежде всего - по сохранению пло-
дородия почвы. Многое необходимо 
сделать по развитию пчеловодства, 
в первом чтении уже рассмотрен за-
кон о садоводстве и виноградарстве. 
В этом году появилисьчовые партий-
ные проекты по ремонту и содержа-
нию Домов культуры, малых город-
ских театров, дворовых территорий. 

ности, об усилении ответственност1-
за финансовые махинации, о реше 
НИИ проблем со стихийными свалка 
ми, увеличении числа лабораториР 
по обработке анализа крови, адрес 
ной помощи людям. 

— Работать депутатом Госдумы ин 
тересно, но сложно. Помимо депу 
татской работы в самой Госдуме, 
которая требует много времени, 
я провожу встречи с людьми, веду 
приемы во всех десяти муниципаль-
ных образованиях, интересы кото-
рых я представляю в Государствен-
ной Думе. 

По мнению Натальи Боевой, необ-
ходимо оправдывать доверие людей, 
оказывая им посильную помощь в ре-
шении социальных проблем. В этом 
лично убедился, побывав в день про-
ведения пресс-конференции на прие-
ме жителей Каневского района, ко-
торый провела депутат. 

— Помогаю личными денежны-
ми средствами, потому как депутат 
Госдумы не имеет других возмож-
ностей. И семье, где воспитывает-
ся мальчик-инвалид, пенсионеру, 
которому не хватает денег на лекар-
ства, семье погорельцев из Брюхо-
вецкого района, у которых случился 
пожар, ИТ. д. Работаю конструктивно 
совместно с местными властями райо-
нов. Каждый нуждающийся в помощи 
приходит со своими проблемами, ко-
торые требуют решения, и мы стара-
емся всеми силами помочь. 

Вот такая линия жизни Натальи 
Боевой была, когда она возглавляла 
передовое предприятие «Калория», 
выпускающее только качественную 
сыромолочную продукцию, и остает-
ся неизменной и сегодня у депутата 
Государственной Думы РФ. 

Михаил МУСАЕВ 


